



Nomos

Social Egg Freezing – Der eingefrorene Kinderwunsch



Reproduktion auf Eis gelegt?

Ethische Aspekte von Social Egg Freezing

Von Mag. Dr. Gabriel Hofer-Ranz, M.A., B.A.

2022, 315 S., brosch., 69,- €

ISBN 978-3-8487-8779-1

(Bioethik in Wissenschaft und Gesellschaft, Bd. 13)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8779-1

Die Kryokonservierung unbefruchteter Eizellen stellt eine relativ neuartige Technologie zum Erhalt weiblichen Fertilität dar. Immer öfter wird dieses Verfahren dabei auch ohne Vorliegen einer medizinischen Indikation in Anspruch genommen („Social Egg Freezing“). Der Autor unterzieht – aufbauend auf einer empirischen und rechtlichen Analyse – diese nicht unumstrittene Technik einer ethischen Analyse.

Ein spezieller Fokus wird dabei auf die Frage gelegt, in welchem Verhältnis Social Egg Freezing zur philosophischen Frage nach dem guten Leben steht. Hierbei wird das Argument entwickelt, dass ein ernstzunehmendes Gefahrenmoment dieser Technik gerade darin liegt, existentielle Lebensentscheidungen immer weiter aufzuschieben.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos

Social Egg Freezing— The Frozen Desire to have Children



Reproduktion auf Eis gelegt?

Ethische Aspekte von Social Egg Freezing

By Mag. Dr. Gabriel Hofer-Ranz, M.A., B.A.

2022, 315 pp., pb., € 69.00

ISBN 978-3-8487-8779-1

(*Bioethik in Wissenschaft und Gesellschaft*, vol. 13)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8779-1

Cryopreservation of unfertilised oocytes constitutes a relatively new technology for the preservation of female fertility. This procedure is being increasingly utilised without any existing medical indications ('social egg freezing'). Based on an empirical and legal analysis, this book tries to provide a moral evaluation of this controversial technique by

discussing and assessing both its potential and risks, while focusing in detail on the relation between social egg freezing and the philosophical question of a good life. The author argues that a potential danger of this procedure lies in postponing existential life choices and thereby failing to achieve the goal of a broadly successful life.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary